

du bras gauche. Le docteur s'apprêtait à les lancer, je lui dis d'attendre au lendemain, car j'espérais que le bon Frère Didace me dirait son dernier mot ce jour-là, depuis si longtemps qu'il était supplié dans notre famille. Or le lundi même, la réponse du bon Frère fut l'ouverture spontanée des quatre abcès. Aujourd'hui la guérison est complète.

Montréal. — Octobre 1896. Notre pauvre maman souffrait d'une aliénation mentale à la suite d'un double deuil qui avait troublé ses facultés. Internée à l'asile de la Longue-Pointe, elle fut depuis sans cesse recommandée par nous au bon Frère. Or enfin nous avons obtenu gain de cause. Maman est guérie, c'est le bon Frère Didace qui l'a rendue à ses enfants.

Escanaba. — 24 Septembre 1896. Pris d'un étouffement qui devenait alarmant, je fis dire une messe en l'honneur du bon Frère Didace, et je promis de publier ma guérison dans la Revue, s'il me l'obtenait. En plus je fis une neuvaine pendant laquelle deux attaques se déclarèrent, suivies d'une guérison complète. Depuis un an que j'ai obtenu cette faveur, je suis en parfaite santé, et par reconnaissance je porte sur moi l'image du bon Frère.

—:O:—

ACTIONS DE GRACES DIVERSES

Montréal. — Avril 1897. Merci au bon S. Joseph. Nous l'avions imploré et il nous a obtenu la grâce que nous demandions. Deux abonnés

— L'aimable et puissant S. Joseph m'a tirée des plus grands embarras d'une façon merveilleuse. Je n'ai que trop tardé à l'en remercier ici pour exciter les lecteurs à une grande confiance en lui.

— Asile de la Providence. S. Expédit m'a fait réussir dans un procès, et m'a obtenu une autre grâce surnaturelle.

Tertiaire.

Merci à Monseigneur Fabre. — J'ai invoqué notre regretté Pasteur, et il m'a fait réussir dans mon brevet. J'ai accompli mes autres promesses, il ne me reste plus qu'à le remercier avec effusion dans la Revue.

R. A. T. à S. Isidore de Laprairie.

Ste Anne des Plaines. — Béni soit S. Pierre d'Alcantara qui m'a obtenu la guérison d'un membre et plusieurs grâces importantes. R. Dem. tertiaire

Merci au Petit Jésus. — Il m'a guérie d'une maladie très grave. Tertiaire.